
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

  前回（6月 20日）の報告 
 
１．ソング 

「 夏の思い出 」 
 

２．ビジター紹介 

なし 
 

３．会長の時間 

任期の 1 年がまさに過ぎようとしています。この 1年間を振り返り、尼崎南 RCのメンバー各位は言うに 
及ばず、尼崎 6RC、国際ロータリー第 2680地区の皆さんのご支援とご協力を得ましたことを心より感謝 
申し上げます。 
 
私は「思い出は未来だ」という言葉を胸に秘めて、過ぎ去りし過去を振り返り悲喜こもごものシーンを 
懐かしみ、厚情を語るということよりも、明日の思い出作りに微力ながら注力し、新しい人間関係創造 
と関係の深まりに RCの社会奉仕活動の豊かな実りを育み、さらに新しい未来創造の「種子」が実りに 
つながればと考え行動してまいりました。そのため、ガバナー補佐福田様はじめこの間のそれぞれに 
ご担当いただいた委員各位にはアイデアを出し企画し実行する実践的な役割を果たしていただき、 
そして会員皆様の積極的なご賛同とご参加を得ました。この尼崎南 RCの 1年間を、新たな 1年へと 
持続的に発展させていく未来づくりに継承されていくものと深く感謝しております。 
 
私にとりましてこの 1 年間は、思いもかけない学びの 1 年でありました。また、初めてお会いした 
多くの方々との交流と出会いの 1年でもありました。 
 
私は 5月 3日に 75 歳になりました。 
昨年、あと 20年という意味で、94 歳まで現役社長を続けると宣言しました。 
この RCにおける今年の経験は、私が 94歳まで現役社長を続けて、矍鑠として生きるための土壌 
づくりであり、新しい種子を撒く準備活動にもつながるものだと思って取り組んだつもりですが、 
今振り返って、不十分な活動で、まだまだやらなければならない未来課題があると反省しきりです。 
これが、今の心境であります。 
ガバナー補佐の福田様は傘寿を迎えられて、ますますご健勝でその活躍ぶりは私の鏡であります。 
老いの課題である身体の「健康」に関しては、健康意識が高まり「栄養・休養・運動」の効果が 
高齢化を支えているといわれています。 
実は福田様は 100歳記念ゴルフコンペ（センチニアル、ゴルフコンペ）を福田様のホームコースの 
宝塚 GCでの開催を 70 歳の誕生日に予約済みであります。私が幹事を務めます。その時私は 94 歳です。 
その時は、みなさん、是非、御参加していただきたいと思います。尼崎南ロータリークラブゴルフ 
同好会『サザンスターズ』、それと 6RCの『ART会』、福田様が塾長をされておられます『八聖塾』の 
皆さんにも揃ってご参加いただきたいと思います。 
ところで、高齢化の文字である漢字は高い齢（よわい）と書きますが、もうひとつの漢字で「幸齢化」 
すなわち幸せな齢（よわい）という書き方をご存知でしょうか。私も友人から「幸福に歳をとる」 
という「幸齢化」という話を聞き、なるほどと思った次第です。 
 

46 

 

 

6 

 

 

 

 

 

 

「 最終例会 」 

 

山本澄 会長 
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「 新年度初例会 」 

 

黒田佳治 会長 



老いて、無病息災とも行かないものの「幸福に歳を重ねているか？」と問われると「ム…」と考え込んで 
しまいます。いいかえれば人生 100 年の「生きがいを持っているか」だと私の友人は話します。 
私自身は、いま、75歳をすぎて、後期高齢者というレッテルを貼られてしまいましたが、本当のところ、 
多少の病気でお医者さんにお世話になったことは有りますが、人間ドックに行ったことがありません。 
私自身、高齢者という自覚はありません。75歳を過ぎましたので、あと 19年、94 歳まで現役社長を生きると 
宣言した私に対して、「私自身の生きがい」をしっかりと持てというのが友人の「幸齢化」の意味なのです。 
あまり人の云うことを素直に聞かない私に対する忠告なのです。 
謙虚に向き合わないといけないかなと思っています。 
 
あっという間の一年でした。 
皆さんに支えられて、任期を満了することが、出来そうです。 
尼崎南ロータリークラブの例会をはじめとして、様々な活動、企画・運営等の取り組み等がメンバーの皆様の 
発意・工夫の成果として積み上げられたことに感慨を覚えます。 
重ねてお礼と感謝を申し上げてスピーチを終えたいと思います。 
ありがとうございました。 
 

４．幹事報告 

〇来週の最終例会は 3 階の会場で行います。まだ出席を受け付けておりますので幹事までお知らせ下さい。 
〇2680地区の明石西 RCと明石南 RCは 2019-20年度より「明石東ロータリークラブ」として 

再スタートされます。 
〇他クラブ例会変更のお知らせ 

尼崎北 RC：2019年 6月 28日（金）→ 18：00～（家族例会）会場／芦屋ベイコート倶楽部 
尼崎西 RC：2019年 6月 25日（火）→ 同日 18：30～都ホテル尼崎（最終例会の為） 

〇先週例会の後、6RC会長・幹事会がございまして、福田ガバナー補佐と共に次年度のガバナー補佐・会長・幹事 
に引継が終了しました。 

 
５．委員会報告 

なし 
 

６．同好会報告 

なし 
 

７．出席報告 

会 員 数 
38 名 出席対象者数 34名 出席者数 24名 欠席者数 10 名 
出席率 70.59％ 前々会補正 73.53％ 

本 日 の 欠 席 
藤川、内藤、波多、近藤、芝、山中、吉田、堀田、 
黒田（俊）、佐々木、安田、西原、宮﨑、本田、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 内藤、芝、各会員 

 
８．6月のロータリーレート 1 ドル＝110円 

 
９．スピーチ 

「 クラブアッセンブリー 」 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊来週は OSKを迎えて 6月最終例会です。 
皆様の御協力をいただいてなんとかなったかなあと思っております。 
次年度黒田会長にがんばっていただきますので、皆さんご期待下さい。 ······················· 山本（澄）会員 

＊本日クラブアッセンブリー2日目よろしくお願いします。 ····································· 川 岸 会 員 
＊山本澄会長、川岸幹事、ご苦労様でした。実質今日が最終例会みたいですので、お礼と感謝をこめて！ 
来週の例会申し訳ありませんが、東京出張になってしまっていて欠席になります。 
申し訳ありません。 ·································································· 山本（正）会員 

＊7/6（土）18：50 より毎日放送（4ch）の「ネクストジャパン」という番組に出演します。 
お時間があればごらん下さい。 ························································ 川 口 会 員 

 
＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊今日は第 2週目のクラブアッセンブリーです。 
各々の常任委員長様、委員長始め各委員の皆様ありがとうございました。 
おかげ様で今年度終了できました。 ···················································· 山本（澄）会員 

＊山本トオル年度 SAA大変な御協力ありがとうございました。 ································· 平 井 会 員 
＊ヨナミネさん、ありがとうございました。 
本日欠席します。ごめんなさい。 ······················································· 六 島 会 員 

＊業界の会合があり、中座します。ごめんなさい。 ········································· 中 田 会 員 
＊山本会長、川岸幹事、今期本当におつかれ様でした。 ····································· 與 那 嶺 会 員 
＊小島さん、川口さん、川岸さん、「かと」の会 2年間どうぞご協力宜しくお願い致します。 ··········· 與 那 嶺 会 員 
＊ごぶさたです。公私ともにバタバタしております。 ·········································· 川 口 会 員 
＊陽射しが苦手な私ですが、今年より日傘デビューしました。快適です！ ························ 平 川 会 員 


